

“LES HE DADO TODO, ¿POR QUÉ NO SON BUENOS HIJOS?”



“El poder extraordinario que sustentó la creación de la humanidad y está al alcance hoy para la crianza de los hijos de Dios.”

1

¿Qué se necesitará para que un niño se convierta en un hijo de Dios, para que crezca y desarrolle ese potencial tan grande con el que fue creado? Encontramos a muchos padres reflexionando con tristeza por qué el resultado con sus hijos no ha sido bueno, a pesar de haberles dedicado todo su esfuerzo.

2

Es claro que no tiene que ver solamente con darle a los hijos buena comida, tampoco con brindarles una excelente educación, ni siquiera basta estar con ellos todo el tiempo, se necesita mucho más. Pero, en el mundo no venden cápsulas de vitaminas ni comprimidos que aporten medida de desarrollo en la dimensión espiritual y que se puedan suministrar; sólo el poder de Dios logra generar ese efecto tan grande.

3

Por tanto, debemos dejar de confiarnos en nuestras capacidades como padres, no hagamos la crianza solos, permitamos que Dios y su poder ordenador estén presentes. Le invitamos a que siga esta conferencia para conocer más acerca de este tema.

¡Conoce nuestra comunidad de fe!

Contáctanos a través de los siguientes canales:



www.compartiendovivencias.org



contactofeenjesus@gmail.com